

des recherches qui demeurèrent sans résultat, le train reprit sa route. Il n'avait pas fait un quart de mille que la cloche se mit à sonner déréchef. Nouvel arrêt, nouvelles investigations plus munitieuses que les premières sans plus de résultat. Une fois encore le train se remet en marche, mais pour la troisième fois, le mystérieux et enragé sonneur recommença à réclamer l'arrêt du convoi. Evidemment on était victime d'une mystification, mais quel était l'auteur de cette fumisterie diabolique? Après une nouvelle enquête, on voulut absolument s'assurer si une autre cause que l'intervention humaine avait pu produire le signal, et le train fut remis en route avec les plus grandes précautions, en surveillant tous les wagons. Or, on reconnut avec le plus grand étonnement que la corde était tirée dans le char aux chevaux, et en examinant attentivement à l'intérieur, voici ce qu'on constata : un farceur de cheval trouvant le cordon de la cloche à sa portée, s'était amusé à mystifier l'équipage du train. Naturellement on rit du tour, mais on eut soin de relever le cordon hors de la portée de l'animal, et l'on arriva sans nouvelle encombre à Saratoga.

* * *

La fameuse Tour de Porcelaine est l'édifice le plus célèbre de Nankin, en Chine. D'abord, bâtie au neuvième siècle avant Jésus-Christ par le roi A-You, elle fut reconstruite au quatrième siècle de notre ère et ayant été détruite de nouveau, elle avait été rebâtie pour la dernière fois par Hoang-li Tai, en 1413. Cet édifice, qui était le plus beau dans le genre en Chine, avait la forme octogonale et était haut de 261 pieds. Il était fait en briques blanches et l'on prétend que sa construction avait coûté quarante millions de piastres. Ce superbe édifice a été renversé en 1853 pendant l'occupation de la ville par Tae Ping.

* * *

Les dés à coudre ont été inventés à Amsterdam en 1684, par le bijoutier hollandais, Nicolas van Benschoten qui présenta le premier à Madame van Besselaert, comme cadeau de noce, le 9 octobre 1684, avec "prière d'accepter ce nouveau protecteur de ses doigts diligents en témoignage de son estime." Ils furent introduits en Angleterre en 1695 par un autre Hollandais, Jean Lofting.